



Benefizspiel des TTC Staffel

Bundesliga-Damen unterstützen das Tierheim Staffel

Unter dem Motto "Tischtennis für einen guten Zweck" bieten wir interessierten Vereinen ein Spiel unseres Bundesligateams in eigener Halle an

Dem Tierheim in Limburg-Staffel droht die Schliessung

Seit vielen Jahren verantworten Hartmut Grohmann, Adelheid Noble und ein Team von Helfern aufopferungsvoll die Belange des Limburger Tierheims im Staffeler Wald.

Das Limburger Tierheim kümmert sich um verwaarloste und kranke Tiere, welche sie in ihre Obhut nehmen. Die Tiere zu umsorgen und gesund zu pflegen ist zeitaufwändig und mit beachtlichen Kosten verbunden. Die Kosten für tierärztliche Betreuung und Kliniken stellen dabei ein gewichtiges Problem dar. Die jährlichen Zuschüsse decken nur 38% der Gesamtausgaben. Die Defizite seit 2009 betragen insgesamt 99.000 Euro. Im Jahr 2015 musste das Tierheim einen Verlust durch Rücklagen in Höhe von 66.000 Euro finanzieren. Die Reserven des Tierheims Limburg-Staffel sind nunmehr aufgebraucht!

Der Erhalt und die Rettung des Tierheims ist dem TTC Staffel und vielen Staffeler Bürgern eine Herzensangelegenheit. Der TTC Staffel möchte dazu einen Beitrag leisten, um den Tieren auch weiterhin ein "würdevolles Heim" zu gewährleisten und

ein Spiel unseres Bundesliga-Teams – kombiniert mit einem Nachwuchstraining – interessierten Vereinen als Benefizspiel in eigener Sporthalle anbieten.

Noch ungeschlagen in der 3. Bundesliga vereint das Damenteam des TTC Staffel die spielstärksten Mädchen aus Hessen und darüber hinaus auch auf Bundesebene. Als jüngste Mannschaft in der Liga zeigte sie bei den bisherigen Begegnungen hochklassigen Tischtennisport und begeisterte die zahlreichen Zuschauer. Unsere "jungen Damen" würden sich freuen, wenn sie Kindern und Jugendlichen einen Einblick in ihre Trainingsarbeit geben dürfen. Um den Nachwuchs nachhaltig an unseren tollen Sport zu binden, muss man sie begeistern und Vorbilder schaffen. Ein Training mit unseren "Girlies" könnte ein guter Anfang sein...

Unsere Damen bestreiten 2016 noch ein Heimspiel, das ihr – **für einen guten Zweck** – als Austragungsort in eurer Sporthalle ersteigern könnt:

Samstag, 19. November gegen Flensburg

Zur Beachtung:

Der Erlös kommt ausschliesslich der Rettung des Tierheims Limburg-Staffel zugute.

Das Mindestgebot liegt bei € 195,3.

Höchstgebote werden laufend auf unserer Internetseite veröffentlicht.

Die Abgabefrist für Gebote endet Mittwoch, 16. November 20.00 Uhr.

Refinanzierung durch Kioskverkauf, Eintrittsgebühren und Sponsoren.

Bitte beachtet die Sporthallen-Bedingungen des DTTB in der Anlage.

Für weitere Informationen darf ich interessierte Vereine bitten, mich direkt per eMail anzusprechen, um ihr "Gebot" zu unterbreiten: andre.tamoschus@t-online.de.

Liebe Sportkameraden: Bitte steigert für einen guten Zweck!

Mit sportlichen Grüßen

Andre Tamoschus – 1. Vorsitzender TTC Staffel